

Le Non semble l'emporter au référendum en Equateur : Guillermo Lasso ne se prononce pas



La Havane, 7 février, (RHC)- Les premières fourchettes des résultats du référendum en Équateur donnaient ce lundi gagnant le Non. Une fois comptabilisée 63% des bulletins de vote, le taux de rejet de chacune des 8 questions proposées par le gouvernement se situait entre 53 et 60%, selon les données du Conseil national électoral.

Depuis le Palais Carondelet, siège de l'exécutif, personne n'a commenté le vote après une campagne de promotion d'initiatives telles que l'extradition, la réduction des membres de l'assemblée et des mouvements politiques, et des changements dans le Conseil pour la participation citoyenne et le contrôle social.

Pablo Iturralde, porte-parole de la campagne "L'Équateur dit non" contre le référendum, a déclaré que ces résultats sont le fruit du travail effectué pour expliquer au public les véritables intentions du gouvernement de Guillermo Lasso.

S'adressant à Prensa Latina, Pablo Iturralde a souligné que, compte tenu de sa faible popularité, le président avait placé ses espoirs dans cette procédure à la recherche de l'oxygène pour son gouvernement et que maintenant il se trouve en très mauvaise posture, sans soutien pour terminer son mandat.

En général, a commenté le militant, les résultats des élections de dimanche reflètent un renforcement de la gauche et du progressisme dans tout le pays.

En effet, le mouvement Révolution Citoyenne a conservé des territoires, comme Pichincha et Manabí, et en a gagné d'autres, comme Guayas, Imbabura, Azuay et Santo Domingo, tandis que d'autres forces progressistes, comme Pachakutik et Unité Populaire, ont également réalisé des gains dans certaines localités.

Le peuple a dit non au référendum et aussi à la droite néolibérale, a déclaré Pablo Iturralde.

Toujours selon le Conseil national électoral, 80% des Équatoriens inscrits sur les listes électorales se sont rendus aux urnes.

Source : Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/312974-le-non-semble-leporter-au-referendum-en-equateur-guillermo-lasso-ne-se-prononce-pas>



Radio Habana Cuba